

C'est l'histoire de Gaston, un petit chaton si mignon qu'il n'aime pas voir les animaux attachés ou enfermés ! Aujourd'hui, il veut libérer une perruche qui vit dans une cage rouillée et qui ne chante plus. Mais, le chaton est trop petit pour ouvrir la cage. Il a besoin de toi. Es-tu prêt à l'aider ?



Ensuite, Gaston se dirige vers un chenil au fond d'une grande casse automobile où vit un vieux labrador. Celui-ci n'a même plus la force d'aboyer ! Notre chaton si mignon veut le détacher, mais il sait que les chiens n'aiment pas les chats !

Alors tu vas amadouer ce vieux toutou pendant que Gaston dénoue la corde de son cou.



En inspirant par le nez, ramène les poings vers la poitrine. En soufflant un grand coup, lance les bras en avant, mains ouvertes. Vas-y ! Refais cela trois fois, et la cage s'ouvrira. Bravo !



Frotte-toi les paumes et passe-les sur tout le visage, comme si tu faisais ta toilette. Recommence et imagine que tu fais cela au vieux labrador, qui se détend, et accepte d'être détaché !

